

Nico Graf Vierter in Österreich

Geschrieben von: Administrator

Freitag, den 07. September 2007 um 20:59 Uhr



Florian Frohn (TET) im Bergtrikot Auf der ersten Etappe der [Internationalen Friedens- und Freundschaftstour](#)

(Linz-Passau-Budweis) von Budweis nach Bad Leonfelden über 163 Kilometer belegte

[Nico Graf](#)

vom

[Thümlinger Energie Team](#)

den vierten Rang.

Der Schwenninger hatte zunächst die entscheidende Gruppe verpasst, schaffte dann jedoch noch den Absprung aus dem Feld. Als er zur Spitzengruppe aufschloss, war es nicht mehr weit bis zur ersten Sprintwertung. **Nico Graf** zog gleich durch und holte sich noch die Sprintpunkte. Im Sprint der Spitzengruppe belegte er am Ende den vierten Etappenrang.

Nico Graf Vierter in Österreich

Geschrieben von: Administrator

Freitag, den 07. September 2007 um 20:59 Uhr



[Foto Thüringer Energie Team bei Linz-Passau-Budweis 2007](#)

[Startliste](#)

[Ergebnis 1.Etappe](#)

[Gesamtwertung nach der 1.Etappe](#)